Invierten Afores en empresas mexicanas (Reforma 23/08/16)

Invierten Afores en empresas mexicanas (Reforma 23/08/16) Por Jessika Becerra Cd. de México México (23 agosto 2016).- El 34 por ciento de los recursos en las administradoras de fondos de ahorro para el retiro (Afores) se están invirtiendo en empresas mexicanas de distintos sectores del País, informó Fernando Aportela, subsecretario de En la inauguración de la Primera Convención de Afores, el funcionario señaló que son 900 mil millones de pesos los recursos de pensión que se han invertido, por ejemplo, en vivienda, transporte, telecomunicaciones, automotriz Expuso que las Afores son el segundo inversionista institucional más importante del País luego de la banca comercial, ya que a julio pasado representan más del 15 por ciento del PIB. Además, señaló que en lo que va de la actual administración, se han sumado al Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) 6 millones de cuentas individuales, En tanto, el saldo de ahorro voluntario en la actual va que aumentaron de 48A5 a 54.5 millones de cuentas. administración se ha duplicado al pasar de 15 mil a 40 mil millones de pesos. Forman Afores patrimonio de familias El ahorro acumulado en las Afores representa el primer y segundo componente del patrimonio del 83 por ciento de las familias, informó Carlos Noriega Curtis, presidente de la Asociación Mexicana de Afores (Amafore). Primera Convención de Afores, Noriega señaló que para otro 12 por ciento de las familias, los recursos en la Afore representan el tercer componente de su patrimonio, luego de su vivienda y su auto. Ante directivos de las 11 Afores del País y de autoridades financieras, Noriega recordó que el dinero administrado en las cuentas individuales de pensión suma 2.7 billones de pesos y representa 14.6 del Producto Interno Bruto (PIB). No obstante, comentó que aun cuando los logros del Sistema de Ahorro para el Retiro son trascendentes, la ruta es larga y el sector no puede ser complaciente, por lo que tiene que redoblar el paso. Mencionó que es urgente y necesario contar con un sistema de pensión viable y fuerte, ya que la transición demográfica y los avances médicos aumentaron la esperanza de vida. mujeres tienen una expectativa de vida de 85 años, mientras que los hombres, de 82. Por tanto, dijo Noriega, las pensiones deben financiar por 20 años a las mujeres y por 17 a los hombres. Asimismo, señaló que los retos del sistema son lograr una mayor pensión para cada trabajador, ampliar la cobertura- porque no todos tienen acceso- y la "Un País que no ahorra es un País que no invierte y que está condenado al cultura del ahorro para el retiro. estancamiento", aseguró. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo